PORTE PAGO

# LAPROTESTA

"- U: Telefónica 0478 B. Orden .

The provided of the production of the internal designation zación del individuo se destacan las teorías anarquistas de las tendencias para oficiar de coradores o agitadores antoriatriais. Y es para el anarquismo un principio básico el que surge de este enunciado: el hombre, en cierto modo producto del ambiente y sujeto a diversos factores sociales, es a la vez una fuerza determinante de la evolución y del progreso — de su propia en qual resultar y espanciad, Quierde der, pues, que basamos en el individuo la solución y del progreso — de su propia en que pasa de la guerrien a la conspiración y pronunción y del progreso — de su propia en que pasa del que man fuerza per determinante de la evolución y del progreso — de su propia en que pasa del que man fuerza determinante de la evolución y del progreso — de su propia en que pasa del que man decreto fulminante contra los individuo la solución de los problemas humanos, al reveolución — que es cua no forma de exponeción y pronunción y del progreso — de su propia en que e oponea a sus equilibrismos y piruetas revolucionarias.

Lo que queremos explicar, pues, no esa la torda del superhombre, porque esa es una procupación de osiosos, un recurso de literatos o una manía de chia. No creen en la virtud del sindica de la estaca del con into de nuestro movimiento de nuestro movimiento de la conspiración para ventilar pequeñes de la directa del superhombre, porque esa es una preocupación de osiosos, un recurso de literatos o una manía de chia del superhombre, porque esa cua precupación de osiosos, un recurso de literatos o una manía de chia del superhombre, porque esa cua una precupación de osiosos, un recurso de literatos o una manía de chia del superhombre, porque esa cua una precupación de osiosos, un recurso de literatos o una manía de chia del superhombre de la destaca del conjunto de nuestro movimiento la tenden. Ces y dar curso a odiosas mezaninda.

la prevalencia de las teorias dictatoriales, tomó cierto arriago en nuestro campo una tendencia autorganizadora. Sería difícil identificar a coso defensores
de la libertadt... con los teóricos del
la idiretadt... con la secritos como mistiantes.

Lo que dicis ser, lo que exteriotza e
la compañero por sus cabales. Y su
la cestrida en su vida privada, en sus
la certida en su vida privada, en sus
la compañeros, es precisamente su falta de personalidad. Chreecn de juicio para analizar los problemas más simples. Dependen de sus pasiones, son impulsivos
de que su men y organizan para un objetivo a ceso defensores del indiride, aun cuando todas las apariencias
del valor real de ciertas personalidades
del valor real de la igleata

Es necesario someter a un estudio
del valor real de ciertas personalidades
del valor real de la igleata

Es necesario someter a un estudio
del valor real de ciertas personal

recurso de literatos o una manía de chiflados. Nos interesa destacar del conjunto de nuestro movimiento la tendencia pseudo individualista, que definidel nos que precisamente carecen de
den los que precisamente carecen de
personalidad o no llegaron a formarse
un claro juicio de Jas cuestiones más torpes aberraciones!

Mas torpes aberraciones!

EN Misos a plates un suste del
presonalidad o no legaron a formarse
un claro juicio de Jas cuestiones más torpes aberraciones!

un claro juicio do las cuestiones más clementales de la propaganda antarquista. Y podríamos incluir también a los que, por sin hábito de jetes y orientadores de reducidos círculos de opinión, oponen su inflada personalidad al conjunto de individualidades que dan expresión y realidad a las ideas.

'Como consecuencia del confusionismo ideológico provocado por la guerra y la revolución, y en parte debido a un aturnal movimiento reactivo frente a la preválencia de las téorías dictatoriales, tomó cierto arraigo en mestro campo una tendencia antiorganizadora. Seria difficil identificar a cesso defensores a contratoria de confusionismo pou de cierto arraigo en mestro campo una tendencia antiorganizadora. Seria difficil identificar a cesso defensores a contratoria de termo metator campo una tendencia antiorganizadora. Seria difficil identificar a cesso defensores a contratoria de termo metator campo una tendencia antiorganizadora. Seria difficil identificar a cesso defensores a contratoria de termo metator campo una tendencia antiorganizadora. Seria difficil identificar a cesso defensores a contratoria de termo metatoria de

EN MEJICO

La importancia de cesos press, apraesa como por la chianta y conquistidos por la canalla dorada, consiste em que achem camantemerlla dorada, consiste em que achem camantemerlla dorada, consiste em que achem camantemercamante de la protectariado. Branting hiro de 
partido socialista sueco un instrumento de 
nar ambieiones y logro liverario a remolugue 
de su personalidad. De ahí que al cesar su 
infunencia se tema una eccisión en el grupo 
polífico que representa hoy la fuerza consers'adora miss podereos y el sostém más frime 
de la monarquia sueca.

He ahí para lo que sirven los jefes obreros. Entregam al protetariado a sus esemigos, atigwa de consederos a la burguesia y 
(remo anda este tornillo flojo, no hay 
que extrafar que los chienos hagan cosan 
destornillados.

## IMPOTENCIA DE LOS PARTIDOS

me del bien, nunca irán los hombres a bus-carlo en una misma fuente. Las necesidades, sportar la humillación de trabajar median omo las emociones, ni son idénticas en to te recompensa, fijada a gusto del que lo exos los seres ni marcan un mismo grado de plotaba, hoy no siempre alcanza ese mis stensidad. Cada vida tiene sus exigencias: derecho, el de dejarse despojar, porque No hay dos que se inclinen a un idéntico siempre es necesario su esfuerzo. El instru No hay doc que se inclinen a un incuntro desce en todas sus manifestaciones. Si colin ciden en un afán o las apasiona un deter minado objetivo, discrepan, en cambio, en muchos otros y se les haria intolerable la muchos otros y se les haria intolerable la pastorii del trabajador de antaño, fué aboga-cxistencia si se las sometiera a un sistema da por el edificio sombrio de la ciudad insas para trasladar al lienzo las impresiones los frutos, también los fect en su espíritu sugeridas, o plasmar imáge dolos al fin en dispersión. iones terminarían por aburrirlo, impulsán trafa naus olo a renovar necesidades. gía burgue

La mano diligente del Estado se justifica primidas hacia el suelo, mientras aut precisamente en eso, cada vez que aparece cemente se dirigen al antro infernal, la fá-posándose sobre las actividades de los ciu- brica, que tritura la carne y envilece el al

mo modo y a obrar en consecuencia. De ah) rosada del gañán de las campiñas para ma sencilla demostración de que nadie pue cerarla y convertirla en guiñapo. Allí mismo hacer la felicidad de nadie. Cada hom- en el campo soleado y fecundo, donde otrors bre es feliz a su manera. No importa su ma- se elevara con sus ecos solemnes hacia el e yor o menor grado de cultura. Ni todos los pacio infinito la canción de alegría del 10 sabios tiene predilección por las mismas co- busto cultivado, que se vela acariciado por mismo deseo. Vale decir, que no siguen un meroso y ondulante movimiento de las es paralelismo las tendencias personales de pigas doradas, llegó la nota lúgubre, amena acuerdo con la mayor o menor capacidad 2000 con su chirriar antipático a los que mental, ya que no todos los artístas hallan un tiempo sólo tuvieran que luchar conti un motivo de inspiración en las mismas co-i les tempestades, que no siempre aniquilar nes en el mármol o el bronce. Y si para La ciudad los fué absorbiendo, acabando cada hombre fuera posible tener un provee-dor que atendiera cada una de sus exigen-cernos legiones de espectros que ambulan ias, ni aun asi seria feliz, pues las satisfac- nor las calles urbanas, ora oteando una pil trafa nauseabunda, proveniente de una or gía burguesa, ora inclinadas sus frentes de

da subversiva, tratara de defenderse por al misma cuando ninguna autoridad se la nestrativa mental en diferentes faes; da la propaganda. Pere donde más estraços bace ese individualismo irreigonas, por la competencia electronia. La regular esta en la setua deso la competencia electronia esta en la setua de solicio en a la glesia meligida. El gobber donde más estraços bace ese individualismo irreigonas. El gobber de de veradore attanción de competencia electronia. La fargentina el blobe riquismo and cos los sinúcatos hay-campo para todos los innovadores, Los obrevos son deso los creativas de solicios romanes al sos charitatas en su mayoria. Presta no folos a los charitatas y se dejar su prista de solicios romanes al sos charitatas y se dejar su prista de solicios romanes de su ma ilhelleza de esta sitilizada civilización a dichos getianos. El gobber de de violencia de conversación de competencia electronia. El fargentina el blobe riquismo and doss los innovadores, Los obrevos son de los canadidates de un veradore attanción partido de la registradora de su veradora situación, pretenden esforarse en librarlo de ellas, practicas el desconciones chercas. En los sindicatos hay-campo para todos los innovadores, Los obrevos son desidos son creativa de su veradora situación procesar en la glesia meligidan. El gobbero de dice cheminado, non el objeto de la composito de la compos

usión corre el hombre. Por ella EN LA CARCEL DE VIEDMA

## Falta de disciplina

Las autoridades gubernativas de Rio Nero— que no son mejores que las de Neuque, la gobernación colindante — han desbulerto que en la cárciel de Viedma no haylicisfilian entre los presos, que los cancereros encargados del establecimieno no pilican los castigos disciplinarios, que tameco cumplen in hacen cumplir los reglatentos internos, que impara el desordora y
1917, hasta que comenzaron a formarze los
Las Z. A. Centralorgonissito, de Suecia,
partidos comunistas en el estrangero, es no acudió tampoco al congreso moscovita,

rfecto de los sablos el de asistencia pública, le robaron la cantidad de la mesta de morir. Por la cantes de morir. Por Las autores de estos hechos, cómo fe en le aboração de artículos de consumo La autores de estos hechos, cómo fe en le aboração de artículos de consumo la cantidad de laboração de artículos de consumo la cantidad de la c

FLORO ESCRIBANO

## La A. Internacional de los Trabajadores

SU HISTORIA, SUS IDEAS, SU PORVENIR

El cuarto y último pic-

se realizará el domingo

8 de marzo en la Isla

Maciel, P. de los Pes-

F. O. LOCAL TUCUMANA

NUESTRAS ACTIVIDADES

mitines de protesta

letaria.

Hay, 'que tomar actitudes decididas para alvar el buen nombre y la diguidad de nuestra F. O. R. A.; hay que luchar con decisión para repeter el ataque policíaco. Quien no lo haga así está en complicidad con la sultoridad y el capital,

Tucumán, febrero 192.

S. O. VARIOS DE ORAN Acto público

## F. O. PROVINCIAL Nuestra gira

sigue a cargo del

ñeros que sacrificaron su libertad en defensa

de nuestros ideales

### Palabras finales

EN LA "FORD"

y a LA PROTESTA SAMBLEA.

ASAMBLEA.—
Para tratar sobre la bolsa de trabajo, vitamos a los lavadores a la asamblea e realizaremos hoy jueves a las 18 horas, B. Mitre 3270. — LA COMISION.

Suscripcióm mensual al SUPLEMENTO (Semanal)

HUMANIDAD. TE SALVASTE!

L. Y L. BRONCES DE AUTOS

Rafael FALCON ALVAREZ A LOS SUSCRIPTORES

DE BAHIA BLANCA Cambio de agente

Comunicamos a los sucriptores paqueteros y en general a los camaradas de cela loros y en general a los camaradas de cela loros y en general a los camaradas de cela loros Rodrígues continuar con la agencia de
cate diario, se ha nombrado en su reemplaco
al camarada oxóe Parcio, diducilidado en la
calle del Valle, barrio Tiro Federal, a quies
ceba dirigiras para dodo lo relacionado con
LA PROTESTA.

LA ADMINISTRACION

## Movimiento obrero

### HUELGAS

LAVADORES Y L. B. DE AUTOS

Huelga en el Garage "La Pompeya", Avda, Sácaz 646.

Garage "Hupmóbile", Santa Fe 3439,—Des de el 24 de enero los trabajadores mantiener un conflicto contra los burgueses que ex

un conflicto contra los burgueses que ex-plotas este garage. Los compañeros chauffeurs deben solida-rizarso con los lavadores belecteando las marcas de autos "Maxwell" y "Chrisaler", de las cuales son representantes los burgueses de este garage.

de este garage.

"Montes de Coa", — Continúa el conflic-to en este garage. Los hombres conscientes deben absteners de guardar sus coches es este garage. La huelga se declaró porque el burgués se empecina en mantener un coche biototesado por los compateros nafteros,

"Urquiza". — El conflicto declarado a esta burgués continúa con la firmeza del primei día. El garage está completamente desceu-pado. Unos días más y el triunfo será nues-tro.

"Gran Garage", Pavon y Mitre (Avellan-"Gran Garage", Pavón y Mitre (Avelinae)
da), — Continúa con toda intensidad el conflicto a este garage. Los compañeros chauffeura de Avelianeda mantienen un férreo
boicot contra este burgués.

Lavadores y L. Bronces debe obtener un
triunfo completo en este garage, para estriunfo completo en este garage, para es-

carmiento de los irresponsables que fácil atropellar la organización,

Garage "La Mascota", San Luis 3400.

Por haber despedido a un compañero sin causa justificada, los trabajadores del gara-ge declararon la huelga exiglendo su reposi-ciós.

ciós.

Conste que al proceder infame del burgués ge plegaron cuatro o cinco dueños de coches, "activos" militantes de la 46... calle Al-

sina.

Es necesario que los compañeros chauffeurs vayan haciendo abandono del garage
a fin de deslindar responsabilidades.

LA COMISION.

### S. OBREROS CHAUFFEURS

Omnibite y garages on complete.

Idnes Landis: Municipal blaince, 97 — 99

— 71 — 116 — 65.

"Flat", San Martin, 118.

Linea Piñeyro: Municipal blance, 33.

Linea Sarandi: Municipal blance, -16 — 17 — 113 — 42 — 5 — 46 — 117 — 125.

Geruges en conficio.

Fuermani y Expésito, Belgrano T71.

Doniagues Norueira, Pavon 1013.

Revoredo, Rivadavia y Filo 1V.

La Argentina, Mitre 22A.

Gran Garago Antonini, Pavon 24.

Trabajadores del volante, que maguno de
reotoros giardo en estos garages y no cargués nafía; en estos surtidores, demostras
do una vem dal a polidaridad cates muestro
do una vem dal a polidaridad cates muestro.

### SURTIDORES

Pavón, frente a plaza lamás. — Mitre e-Italia. — Mitre y M. Ocanto (los 2 últimos de Fuerman y Espósito). El chauffeur Miranda, "el cabacón", que rabajó en la Cia. de Omnibus Barracis, en constante de la complexión de la compl

haber despedido a un obrero.
Comunicamos al gremio que el surtidor
sito en Pavón y Mitre, que se hallaba en
conflicto con esta entidad desde hace tiempo, se le ha levantado el boicot por haber
satisfecho las exigencias de la organización.
LA COMISION

### U GUARDAS DE OMNIBUS

Nuestro conflicto con la Cla, Del Plata.-Nuestro confiscio con la Old, Der Patta.—
Peeso a las artimañas del burgués Bennvente, en connivencia con los de Orden Social, el personal en huelga se mantiene unido, pues aj único que carnerea hasta la fetia es Oscar Lavandeira (guarda 2 compañacara presen alandonaremba el confleto. Pero
está soulvescolo, mes nápr. cada commodero
está soulvescolo, mes nápr. cada commodero

presos acandonaremos el contucto. Pe i equivocado, pues para cada compañe mido ocupa su puesto otro, dispuesto cer cueste lo que cueste.

nendamos al público se abstenga de viajar en estos ómnibus (recorrido de Plaza Once a Chacarita y viceversa), pues son conducidos por chauffeurs sin libreta, que trabajan solamente en las casás en huelga, poniendo en peligro la vida de los pasajo-

bajo en este taller hasta que solucion conflicto con nuestro gremio. ¡Solidaridad, camaradas!

EL SECRETARIO

### F. OBRERA DEL CALZADO

El personal de lavadores de autos y bron-ceros de este garage se ha declarado en ineita por haberse negado el burgués a, aceptar el pilego de condiciones que le fue rá presentado. Hacemos constar que anteriormente, a una delegación de este sindicato ni siquièra la atendió, por lo que hemos alcanado a com

LA COMISION

### FEDERACION O. LOCAL

Huelga en el hotel "Termas de Cucheuta"-Hudoga en el hotel "Termes de Gueheula"—
El sindicato de cociarés y pasteleros de
ésta essitene un conflicto con diche hotel,
por haber pretendido hacerles el descuento
pro jubilación. Los obreros, conscientes da
u deber, han abandonado el trabajo, sin
que has promesas que les hicleran en forma i
de trampa consiguieran torrer la volunta di
construera que tradicionan con de la

Los carneros que tratetonam son ue as Gámara Sindical de Buenos Aires, que man-samente se dejan sequilmar el descuento de la jubilación. Mi la protesta de los obreros conscientes fué capaz de sublevata Sirva de aviso a todos los para que si algún día se encuentan con es-los sujetos sepan darles su merécido.

EL SECRETARIO

### F. OBRERA LUZ Y FUERZA

Como ya en su oportunidad lo comunic Como ya en si opportunidan i conclusione esta referencia en la ele ramo de la construcción, que esta entidad obrera tiene no conflicto, que esta entidad obrera tiene no conflicto pendente con las firmas "Asene cores Stigler y M. R. Cantalupi". Este último director de la primera. Pide, por lo tarbo, la todos los trabajadores la mayor solidaridad que sen posible, como astmismo este ridad que sen posible, como astmismo este posible. eccour usuoisieri i si susuq us u sopipusid EL CONSEJO.

### CONVOCATORIAS

COMITE DE AGRUPACIONES ANARQUISTAS PRO FOLLETO 'APUNTES HISTORICOS'

reunión a realizarse el viernes 27, a las 21 horas, a fin de tratar un asunto urgente. Se ruega no faltar. Los camaradas que tengan cantidades en su podes de este Comité, pueden traerlas

EL SECRETARIO

### OBREROS PANADEROS

(Lomas, Talleres y pueblos vecinos)

a: Lectura del acta anterior; Lectura del ba

### lance y correspondencia; Informe de com sión; Asuntos varios. LA COMISION OBEEROS HERRADORES

Se cita a los miembros de comisión que concurran el sábado 23, a las 20.30, en nues-tro local social, Piedras 1814, para tratar asuntos de importancia para el gremio. EL SECRETARIO

U. GUARDAS DE OMNIBUS Se inyita a los compañeros en huelga de a Cía Del Plata, a la reunión que se reali-ará el martes 3 de marzo, a las 21 horas, ara tratar sobre la marcha de esta orgadonde se tratara la siguiente.

Acta anterior v balance: informe de secretaria; Delegados; Asuntos varios.

Dado lo importante de los asuntos a tratar, se recomienda que nadle falte.

LA COMISION

### ización Esperamos paradas a este liginado. EL SECRETARIO F. O. LOCAL BONAERENSE

las organizaciones adheridas.-

Recordamos que el cábado 23 se realizará a reunión de delegados en B. Mitre 3270 os que deberán concurrir con carácter impe ativo, como consta en la circular enviada. EL CONSEJO LOCAL

### B. "CULTURA LIBERTARIA"

Firmes en el propósito de volyer a la ac-tividad, después de un lapso de tiempo do modorra, hubimos de llamar a una reunión preliminar, la que resultó bastante concurri-da, notándose la presencia de compañeros y simpatizantes dispuestos a dar nuevos im-

Por lo tanto, quedan invitados para e viernes 27, a las 20.30 horas, en la calle Pacheco 3147.

EL SECRETARIO U. EXPENDEDORES DE NAFTA

Cita a los buelguistas de la casa Padilla, D. Régules y cesantes. de la Mércantil Escer-gina, a la reundio que, se realizará el vier-nes 21, a las 20 horas, en B. Mitre 3270. . Camaradas: sauntos de suma importancie regulerea la presencia de todos los que emen la organización y la buena marcha del conflicto que costenemos.

COMITE AUXILIAR DEL COMITE

PRO PRESOS Y DEPORTADOS De acuerdo con el compromiso contraid Hacemos constar que anteriormente, a una delegación de ceta sindicato ni siquiera il guistas, elegistas, que es el de informaria afendió, por lo que hemos alcanzado a compendir que es esta cere de es señor crea que le será muy fácil juear con la diguidad por compendir que es esta constanti que es esta constanti que a constanti que es esta constanti que esta constanti qu

### T. DEL CEMENTO ARMADO

Se invita a los trabajadores en cemento annado a la samblea general que se efectura el sidado 28, a las 20 horas, en mestro local, B. Mitre 3270. Se requiere la presencia de todos los que trabaja en cemento armado para tomar algunas resoluciones importantes.

importantes.

El tesorero no debe faltar .

Pedimos a la Local Bonaerense y al Comité Pro Presos de la capital, manden dele gado a esta asamblea.

LA COMISION.

### C. DE A. PRO LIBERTAD DE LOS ANARQUISTAS PRESOS EN RUSIA

Se invita al compañero J. M. Destacy a la Se invita al companero J. M. Dectacy a la reunión que realizaremos el jueves 26, a las 21 horas, en B. Mitre 3270. Si tiene lis, to el encargo que este Comité le bizo, trálgalo, por cuanto se aproxima la fecha de la que nosotros hemos resuello, Se deca ignalmente la presencia del camarada Helise en cata reunión. EL SECRETARIO

### UNION CHAUFFEURS

Asuntos delicadísimos y urgentes que ata

Asuntos delicadisimos y urgentes que atinen directamente a nuestra organización,
obligan a esta Comisión a hacer un lamado
a los buenos camardas. Son momentos de
verdadero peligro y nadie debe rebuir repossabilidades ni desertar del puesto que esla incha le corresponde.
No deben ignorar periodicos con miserio,
obra de la companiente de la incha le
companiente de la companiente de la
incha le corresponde.

La incha le corresponde
la fina de la companiente también
inserio de la companiente de la companiente
de la companiente de la companiente de la companiente
de la companiente de la companiente
de la companiente de la companiente

mos.

A la reunión del jueves 26 esperamos los compañeros, en nuestra secretaría,

LA COMISSION

(Sección Sud)

Compañeros panaderos, socios y no socios:
La comisión administrativa de este sindicato invita al grenio en genoral a la sasuablea que se realizará el producto de la socioblea que se realizará el producto de diahoras en nuestro local, Cometución 3451,
para tratar la figulamor, Reintegración;
hocas en compañeros de secretario general y de,
cobrador: Cambió de local, Asuntos varios.
Compañeros: Os invitatinos una vez más
para que concurridas e a esta asamblea, donde
se informará a todos los panaderos del nue
vo local. Nosetros los panaderos, que siempre hemos luchado y moetrado muestra rebeldía en las panaderias, lorenino, qué ha
situación que atendo que nos decidamos de
una buena vez a poner fin a nuestra situación, haciendo frente a los voraces dueños
de panaderias que nos explotan canaliseacmente, haciendonos trabajar las bolsas de
baria que ellos quiera.

LA COMISION

### O. EN DULCE UNIDOS

### PINTORES UNIDOS

oue nadie falte. EL SECRETARIO

### A C A "VOLUNTAD" -

En esta administración se halla en venta el pri mer tomo de las obras

LA REVOLUCION SOCIAL EN FRANCIA

Precio: \$ 1.50

EDITORIAL "LA PROTESTA" LIBROS Y FOLLETOS PUBLICADOS

Sebantian Faure — Tomas subberstion. — Un volúmen en 8-, de 310 pér ginas. (En pronta 2- edición) … C. Lombroso y R. Mella — Los Angrustas. (Estudio y réplica) Un volúmen de 170 páginas en 8- … Sebantián Faure—Hi Consustimo (La Cicidad universal) — Un volúmen de 440 páginas en 8- Buenos Aires 1233—Precio en rústica: \$ 2.00; en

1923 ... ... Cartas a una mujer so

del estudio de James Guillaume: "Mi-OBREROS PANADEROS guel Bakunin. — Noticia biográfica". Be trata de un folleto de 48 páginas y (Sección Sud) tración.

La correspondencia remitase a nombre d Angei Imperial, calle 11 No. 382, La Plati EI SECRETARIO.

### SIBLIOTECA "VOLUNTAD"

M: Lestacy.

Por lo importante que es el libro, y por lo beneficioso que resulta comentario, invitamos a los compañeros a que concurran a nuestro local, Baudrix 511.

LA COMISION



natole France - Paginas escogi-	
das de la vida literaria	1
. P. della Gattina - Las Memo-	
rias de Judas	1
L. G. Wells - Hombres como dio-	
ses	1
edro Esteve - Reformismo, Dio	
tadura, Federalismo	0.50
liguel Bakunin — Dios y el Es-	
tado	1
skunin - Tres conferencias !	0.30
ngel Pestaña - Setenta dias en	
Rusia (Lo que yo vi) '	1.20

### A. A. "LOS CULTORES DEL ARTE"

Se desea saber el paradero del compañe-ro Demetrio Regino. Dirigirse al Sindicato Ferroviario de Lomas, calle Boedo 622.

Víctimas Políticas de Italia

Rifa en circuscuos.

Organizada por la sociedad de resistencia
Pintorea Unidos de esta capital y con el 75

Pero el Comité Pro Presos y Deperotidos de esta región y el 25 por ciento
nara este Comité, pomenos en conócemiento
na los comaradas que desde ya se encuentra
en circulación una rifa cuyo sorteo se realizará en la función que para el 30 de abril
tiene organizada el diarlo LA PROTEST2.

La rifa consiste en tres premios, que sors
os siguientes: il 'premio, un yate en miniatura; 20, un aimohadon bordado en rebleve;
30, una cogneción encuadernada de "Plazos.

30., una colección encuador normado en reneve; 30., una colección encuadernada de "Pensie o e Volonta". Precio del No.: 20 centavos. Pedidos a C. Fontana, Perú 1537, y a Pin-tores Unidos, B. Mitre 3270.

Posterpación de usa rifor-No habiendo deruetto los talonarios que hay en poder de los compañeros y orga-nizaciones, este Conzejo es vé en la neces-dad de postergar la rifa para la titima ju-gada del mes de marzo. Sirva de aviso a to-dos los que posean rifas. EL SECRETARRO.

También comunicamos a todos que es pre-ciso, cuando se nos comuniques encarcel-mientos de compañeros, indiquen lugar de procesenda y nombres de los mismos, a los efectos de poder realizar los trámites sin en-torpecimiento y a la brevedad posible. Los compañeros blen saben lo dificil que ez conseguir informes en las cárceles, y cuando no se tienen de parte de los intere-satos, aprovechan esa circunstante para

sauos, aprovechan esa circunstancia para negar los presos. Deseamos que los Comités que están dentro de este radio de acción nos remitan su

S. TRABAJADORES DEL CAMPO



atole France - Páginas escogi-	
as de la vida literaria	\$ 1
P. della Gattina - Las Memo-	
ias de Judas	\$ 1
G. Wells - Hombres como dio-	
es	" 1
iro Esteve — Reformismo, Dio	1000
adara, Federalismo	" 0.50
quel Bakunin — Dios y el Es-	
ado	\$ 1
kunin - Tres conferencias	\$ 0.30
gel Pestaña — Setenta días en	
Rusia (Lo que yo vi)	1.20

EL SECRETARIO

Lais Fabri — Cartes a una mujer so-pre la anarquía. — Un volúmen de 112 páginas. B. Altres 1923. — Aguatis Souchoy — La Ukrania Reco-lucionaria — Sebastia Pare — Coras subcersi-vos (doce folletos): I. La falla redención — III. La dicaldur de la burquesta — III. La podrediambre parlamentaria — IV. La potria de los ricos — V.La moral oficial y. ... la ofra — V.La mujer (asgunda

Simon Radowicky — 12 wor de in-conciencia .

Nabs! — Primera conferencia de las Organizaciones anarquistas .

Ismes Gullaume — Miquel Bakunin (Noticia biográfica) .

UN FOLLETO INTERESANTE

Se invita al gremio en general a la asam-blea ordinaria que tendrá lugar el jueves 26, a las 20.30, en nuestro local, Paraná 134, donde se tratará la siguiente orden del día:

Se invita a los pintores a la reunión que e realizará el jueves 26, a las 18 horas, el local B. Mitre 3270. Habiendo mucho suntos importantes que tratar, es necesari

NOTAS VARIAS

Se comunica a todos los compañeros afi-nes, sindicatos y agrupaciones anarquistas que hayan recibido material de propaganda enviado por esta agrupación, quieran aquar recibo, para así evitar errores y estar al tan-

Editorial LA PROTESTA completas de Bakunin. se titula:

edro Kropotkin — Conferencias (to-mo I. El Estado, eu roi histórico. —El Estado Moderno. — Un vold-men de 150 páginas, Buenos Aires

los ricos — V.La moral oficial y...

la ofra — VILa mujer (segunda
dición) — VILE nido — VIII. Las
familias numerosas — IX. Los oficios odicos — X.Las yuerass de la
revolución — X.Lla comoción revolucionoria — XII. La verdude
a redención — Precio de cada uno
de estos folletos —
P. Rudenko — Bu Ukronia ......

luan Cruzao — flaria Gaucha (6 e edición)

ción) ... imón Radowitzky — La voz de mi

La Editorial LA PROTESTA ofrece hoy a sus lectores la edición castellans

n precio de venta es 20 centavos. Háganse los pedidos a esta Adminis-

### SURCOMITE PRO PRESOS

Comunicanos à las organizaciones obreras, cantros y compañeros de afinidad, que en reunión efectuada por Obreros Navales, Ensenada, O. Mossistas, O. en Dulces, O. La drilleros, Centro de E. S. E. Recluix, "Simiente Roja", Ensenada, Bertsso y compañera de afinidad, quede constitutió el abunda de la pronera las principoses finalidad de la F. O. R. A., por traitarse de gremios adheridos a la principa de la propera de las principas en la principa de la F. También comunicamos a todos que es pre-

También comunicamos a todos que es pre

El sábado 28, a las 20 horas, continuación dercurso de lectura comentada del libro de Chia ian Cornelissen: "En marcha hacia la sociedad nueva", a cargo del compañero J

comunicamos a los trabajadores en madema y al profesición del control de la propaganda que derora, realizapara la profesición del control de la propaganda que derora, realizapara la profesición del control de la propaganda que derora, realizapara la profesición del control de la propaganda que derora, realizapara la profesición del control de la propaganda que derora, realizala profesición del control de la propaganda que derora, realizala propaganda que deriralizala las instituciones, cripos y publicacio
actual propaganda que derora, realizala propaganda que deriralizala propaganda que deriralizala propaganda que deriralizala propaganda que derora, realizala propaga

A los trabajadores del campo de Tandil-simpatican con la FORA y LA PROTESTA. y esten de acuerdo con la resolución. Guna-du en la reunión Regional efectuada el 30 de agosto y dias siguientes, sa les invita da asambiea que se realizará el sábado 25, a las 20 horas, en San Martín 290. Es intúl que vengan los que no estén de

Se vuelve a comunicar a los sindicatos, agrupaciones, centros, bibliotecas, etc., que tengan que organizar funciones a beneficio del Comité Pro Prezos y Deportados, que este elenco está dispuesto a prestar su concurso artistico incondicionalmente.

ones, para poder relacionarnos co

LIBROS Y FOLLETOS

o noras, en San Martin 299. inútil que vengan los que no estén de do, como hicieron en la reunión ante-

A las entidades obreras,

Secretaria: Girardot 201. EL SECRETARIO

F. O. LOCAL MENDOCHNA

Rifa a beneficio del Comité Pro Presos y Deportados el 75 olo y para el Comité pro-nifica de las víctimas políticas de Italia el

### PINTORES UNIDOS

nifica de las vicunes para 25 e/o.

25 e/o.

Esta vifa se sorteará el 20 de abril, en la función de Lia PROTESTA.

Los objetos a rifaras son:

10. Un yato (miniatura); 20. Un almohadón bordado en relieve; 30. Una colección completa de la revista "pendero e Volona".

Priecio del número: 20 centavos. Pedidos a ceta organiración y a La PROTESTA.

LA COMISION.

C. PRO BLOQUEO A PICCARDO

Función y conferencia, a beneficio total del C, P Bloqueo a Piccardo y Cía., y Cía. A de T, el domingo 1 de marzo, à las 15.30, en el espacioso lo-cal de B. Mitre 3270.

cal de B. Mitre 3270.

Prestará su desinteresado concurso el cuadro filodramático del Ateneo O. Guitural de Boca y Barracas, que llevará. a escena el drama "Ghillermo Wartoni" y un dialogo titulado "También la gente del pueblo..." Confrencia por un compañero. Cantos por Martin, Castro, y además una comedia.

Entrada voluntaria.

Dada la presaria situación de sete Comité esperamos la cooperución de los compañeros para su mejor érito;

### FUNCIONES Y CONFERENCIAS